



Nazareth
KINDERHEIM KENIA e.V.

Jahresrückblick 2019

Nazareth Kinderheim Kenia e.V.
Kutscherweg 6
65527 Niedernhausen

Tel +49 (0) 6127 9093659
E-Mail info@nazareth-kinder.de
Web www.nazareth-kinder.de

**Liebe Paten,
liebe Freunde des Nazareth Kinderheims,**

Markus Walker
E-Mail m.walker@nazareth-kinder.de

wir möchten mit Ihnen gemeinsam auf das Jahr 2019 zurückblicken.

Alles andere als langweilig war das vergangene Jahr im „Nazareth Kinderheim“. Vielleicht haben Sie auf unserer Homepage mitverfolgt, was wir in Kenia miterlebt, gehört oder von hier aus mitgesteuert haben. Auf jeden Fall wollen wir Sie mit hineinnehmen, um die Ereignisse der letzten Zeit nochmal Revue passieren zu lassen.

Brand im Haus der Jungen

Anfang des Jahres 2019 kam es im Haus unserer Jungen zu einem Kurzschluss. Es brannte ein Großteil des Dachstuhles sowie ein Teil der Kleidung und der Stockbetten. Durch die schnelle Hilfe blieb es, Gott sei Dank, nur bei einem Sachschaden, der schnell behoben werden konnte.

Bau eines Mitarbeiter- und Gästehauses

Nachdem 2018 beschlossen wurde, ein Mitarbeiter- und Gästehaus zu errichten, haben wir uns dazu entschlossen, noch einen Raum für eine Arztpraxis anzubauen. Zukünftig sollen dort die Kinder untersucht und behandelt werden. Auch Zahnkontrollen sollen einmal jährlich durchgeführt werden.

Seit August 2019 steht der Rohbau und der Innenausbau ist weitestgehend abgeschlossen.

Im Laufe von 2020 wird James, zusammen mit seiner Familie, in das Mitarbeiterhaus einziehen. James arbeitete bisher in der Missionsstation von DIGUNA in Tinderet als Leiter der Berufsschule.

Seine Aufgabe wird sein, sich um die Mitarbeiter zu kümmern und mit seiner Erfahrung und seinen Ideen, Nazareth weiter zu entwickeln.

Für Gäste haben wir ab sofort auch genügend Platz. Wenn Sie Interesse an einem Besuch im Nazareth Kinderheim haben, dürfen Sie sich sehr gerne unter info@nazareth-kinder.de bei uns melden.





Nazareth
KINDERHEIM KENIA e.V.

Besuch aus Deutschland

Im April waren sechs Besucher aus Deutschland und der Schweiz in Rangwe im Kinderheim.

Zuerst fand ein Camp mit 300 Kindern und Jugendlichen statt. Neben Glaubensimpulsen, interessanten Gruppen und Fußballspielen sowie „Crazy Olympics“ hatten die Teilnehmer die Möglichkeit, neue Freunde zu finden und die Zeit mit regelmäßigem Essen sowie sauberen Schlafplätzen zu genießen. Die meisten Kinder kommen aus sehr ärmlichen Verhältnissen.

Eine Woche später, konnten die Besucher das Jubiläum „10 Jahre Kinderheim in Rangwe“ mitfeiern. Dazu wurden alle ehemaligen und jetzigen Bewohner und Mitarbeiter eingeladen.

Operation für Adrian

Am 02. Mai hat unser erster Vorsitzender, als er in Kenia war, bei einem Besuch von Familien im Busch, eine Mutter getroffen, die verzweifelt ihren Sohn gezeigt hat. Adrian war drei Monate alt und er ist mit einer Hasenscharte (Lippen-Kiefer-Gaumenspalte) zur Welt gekommen. Eine Operation war bisher aus finanziellen Gründen leider nicht möglich. Wir haben Adrians Mutter versprochen, die Operation durch Spenden zu bezahlen.



Bei der Operation am 22.07.2019 im Krankenhaus in Nairobi, wurde die Hasenscharte erfolgreich entfernt. Sobald der kleine Junge 10 kg wiegt, wird der Gaumen verschlossen. Vielen herzlichen Dank für die vielen Spenden und Gott segne Sie!



Brunnenbau

Was sauberes Trinkwasser bedeutet, durften wir mit der Brunnenbohrung in Lambwe erfahren. Über 3.500 Liter sauberes Trinkwasser, versorgen nun über 1.000 Menschen.

Es zeigt beeindruckend, was sauberes Trinkwasser bewirken kann. Aus diesem Grund haben der Vorstand und die Vereinsmitglieder beschlossen, in „Kanyaluo“ einen weiteren Brunnen zu graben.

Hierzu haben wir einen Spendenaufruf auf unserer Homepage gestartet. Im Juli und August ist die erste von zwei Maisernten zu großen Teilen vertrocknet. Dies hat den Vorstand dazu veranlasst, zusätzlich zu dem monatlichen Grundbetrag, weitere 200,- EUR zu überweisen, um unsere Homebasedfamilien sowie unsere Nachbarn über diese Zeit, bis zur nächsten Ernte, zu unterstützen.



Aufnahme neuer Kinder

Lilian, Louice, Vallary und Felix haben im Januar 2019 im Kinderheim ein neues Zuhause gefunden. Susan, Florence, Lizzy und Ezra haben erfolgreich die Primary Schule abgeschlossen und besuchen nun die Secondary Schule.

Das erste Bild von der kleinen Vallary, entstand im November 2018, zu Hause vor der Aufnahme im Kinderheim. Das zweite Bild zeigt Vallary im April 2019 nach der Aufnahme im Kinderheim. Hier kann man deutlich sehen, wie sich das Mädchen zum Positiven verändert hat.



Da im Dezember 2019 weitere sechs Kinder die Primary Schule abgeschlossen haben, nehmen wir im Jahr 2020 sechs neue Kinder auf.

Barak und Jevy wurden im Januar im Kinderheim aufgenommen. Für Jevy wurde schon ein Pate gefunden. Für Barak ist die Patenschaft noch offen.

Auch für unser Homebasedkind Lilian suchen wir noch einen Paten.



Sollten Sie Interesse an einer Patenschaft haben, dürfen Sie sich auch hier sehr gerne unter info@nazareth-kinder.de bei uns melden.

Aktionen in Deutschland

Am 06. Juli fand wieder die Aktion „Kunst im Garten – Kunst für Afrika“ mit Kaffee und Kuchen in Siegen statt. Die Künstlerin präsentierte ihre Ausstellung. Der Erlös kam dem Kinderheim zugute.

Am 11. Oktober fand ein Keniaabend im Gemeindehaus der evangelischen Kirchengemeinde in Entringen statt. Der erste Vorsitzende Markus Walker hat vom Kinderheim berichtet und Bilder gezeigt.



Nazareth
KINDERHEIM KENIA e.V.

Ausblick für 2020

Es steht uns wieder ein spannendes Jahr bevor. Neben der Aufnahme von sechs neuen Kindern und dem Brunnenbau in Kanyaluo, werden wir noch weitere Pläne für Nazareth verwirklichen.

Für unsere Kinder und benachteiligte Kinder, die durch die Organisation „Compassion“ unterstützt werden, bauen wir einen „Nazareth Kindergarten“.

Der Bau des Kindergartens, auf unserem Gelände, unterhalb vom Wohnhaus des Heimleiterpaares, hat schon begonnen. Es werden ein Gebäude aus Stein, sowie Toiletten entstehen.

Der Kindergarten ist schon Anfang Januar mit der Babyklasse gestartet. So lange das neue Kindergartengebäude noch nicht fertig ist, werden die Kinder in unserem neuen Gästehaus von zwei Lehrerinnen unterrichtet. Schon nach zwei Wochen, haben sich 52 Kinder eingefunden.

Im Mai, sobald das neue Kindergartengebäude fertig ist, werden die Kinder dann in das neue Gebäude umziehen. Wenn es erfolgreich läuft, kommt jedes Jahr eine neue Schulklasse dazu. Hiermit möchten wir den Kindern eine bessere Zukunft schenken.

Unser Ziel ist es, dass wir auf unseren Dächern eine Solaranlage installieren, um vom öffentlichen Stromanbieter unabhängig zu sein. Den Strom wollen wir nutzen, um zukünftig einen Elektroherd zum Kochen zu benutzen und einen Elektroofen zum Brot backen. Dies schont Ressourcen und spart Kosten.

Ohne diese großartige Unterstützung, wären solche Projekte nicht möglich. An dieser Stelle bedanken wir uns herzlich bei Ihnen für all Ihre Gebete und Spende.

Sie können gerne unsere Homepage (www.nazareth-kinder.de) besuchen, um auf dem Laufenden zu bleiben.

Wir freuen uns, wenn Sie unserem Kinderheim verbunden bleiben.

Wir wünschen Ihnen, liebe Paten und Unterstützer des Kinderheims, ein gesundes und gesegnetes Jahr 2020 und bedanken uns für das seit Jahren ungebrochene Engagement für unser Projekt „Kinderheim in Rangwe“.

Wir hoffen, den begonnenen Weg auch in diesem Jahr mit Ihnen weitergehen zu können und freuen uns auf viele weitere Geschichten aus Deutschland und Kenia.

Mit herzlichen Grüßen,

Markus Walker (1. Vorsitzender)